

## ありがとうございました！「うきはブランド推進隊」退任のあいさつ

### 矢野 尚美さん フルーツ推進 プランナー



子ども三人を連れて移住してきた3年前、転校に転園と家族4人で本当にやっていけるのかドキドキしたことを今でも鮮明に覚えています。フルーツ推進プランナーとして、そして母としても挑戦と葛藤の毎日でした。ですが、うきはの皆さまはとても温かく、おかげさまで家族全員いつの間にか、それぞれに友達も増え、引越しを考えられなくらい、すっかりうきはの暮らしに馴染みました。地域おこし協力隊として活動した期間の出会いは人生を考えさせられる、とても貴重なものとなっています。【パフェ部】を立ち上げ、イベントに追われた一年目、コロナという見えないものに振り回された二年目、出版を機に人生を徹底的に考えた三年目。忙しい毎日でしたが、今があるのも周りの皆さまのおかげです。本当にありがとうございました。

### 後藤 早智子さん インバウンド推進 プランナー



美しい景観、おいしい食べ物、優しい人々に囲まれた二年半でした。

イベントの開催やSNSでの情報発信、デザインの制作など経験のなかったことにもチャレンジさせていただき、多くの学びを得ることができました。

始めは知り合いが一人もない土地で暮らすことに不安を覚えていましたが、親身にお世話をしてくださる方が本当に多く、驚きました。人を紹介してくださったり、ご自宅でご飯をふるまってくださったり、なぜここまでしてくださるのか、と不思議に思うほどでした。

温かく接してくださったうきは市の皆様、本当にありがとうございました。

今後もうきは市で得たご縁を大切に過ごしていければ、と思っております。

### 日野 友太さん 山村振興プランナー



二年の間、山村振興プランナーというミッションのもと活動をさせていただきました。

任期の間、うきは市、山村地域のために、自分は何をするべきなのか、何ができるのかを毎日考える日々でした。退任までに何ができたかと聞かれると、自分には大きな貢献はできなかつたなと感じています。一つ自信を持って言えることは、二年を通して「うきは市の大ファンの一人」になったということです。うきは市の四季折々で変化する美しさの根底に、それを支える人や物や文化が多くあることを知ることができました。

任期の間、うきは市の多くの方にお世話になりました。ありがとうございました。

地域おこし協力隊の肩書きでの関わりではなく、退任後も変わらず接していただければ幸いです。これからもどうぞよろしく願いいたします。

### 島崎 翔さん 森林資源利活用 プランナー



先人が彩る緑の山々、工場から溢れる木の香り。

うきは市は林業・木材産業がとても盛んな町です。私は山仕事の魅力を知っています。また森林・木材関係に携わる方々の人柄を知っています。そういった人たちと一緒に、業界を盛り上げていくことが私の望みです。

任期中は特に、同じ協力隊の杠さんの力をお借りし、身の丈を超えたことに挑戦させていただきました。地域材を活かすデザインコンペや、市内店舗への木材利用などです。

また森林や木について広く学ばせていただきました。今年度、林政係で作成した「うきはの森と木のことが分かる本」というパンフレットに簡単にまとめましたので、ぜひご覧ください。

今後は山仕事を中心に生計を立てながら、任期中に助走した取り組みを形にしていきたいと思います。うきは市にはこれからも住み続けますので、どうぞよろしく願いいたします。